

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.02.2021

## Fusion von Gewofag und GWG 3

### Die Zukunft der Tochtergesellschaften Heimag und MGS sicherstellen

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, vor der Beschlussfassung des Stadtrats über eine Fusion der beiden Gesellschaften Gewofag und GWG darzulegen und zu begründen, wie das Weiterbestehen und die Tätigkeiten der beiden Tochtergesellschaften Heimag und MGS sichergestellt wird. Gerade die Sanierungstätigkeiten durch die MGS sind auf langfristiges Engagement in den städtebaulichen Sanierungsgebieten ausgelegt und die Tätigkeiten müssen weiter sichergestellt werden.

## Begründung

Beide Wohnungsbaugesellschaften Gewofag und GWG haben Tochtergesellschaften. Die Gewofag hat mit der Heimag München eine seit über 100 Jahren bestehende Tochter mit den Geschäftsfeldern Bau von Mietwohnungen und deren Verwaltung. Die derzeit rund 5.000 Mietwohnungen liegen in verschiedenen Münchner Stadtteilen. Die GWG hat mit der Münchner Gesellschaft für Stadterneuerung einen vielfach in München tätigen Sanierungsträger, der mit modernen Methoden aus dem Bereich der Stadterneuerung und einer nachhaltigen Stadtentwicklung arbeitet. Es ist für beide Gesellschaften mit eigenem Personalstamm und Tätigkeiten ein Fortbestand aufzuzeigen. Nur so wird eine fundierte Entscheidungsgrundlage geschaffen.

**Dr. Evelyne Menges**

Stadträtin

**Heike Kainz**

Stadträtin

**Manuel Pretzl**

Stadtrat

**Alexandra Gaßmann**

Stadträtin

**Winfried Kaum**

Stadtrat

**Leonhard Agerer**

Stadtrat

**Andreas Babor**

Stadtrat

**Sabine Bär**

Stadträtin

**Veronika Mirlach**

Stadträtin

**Sebastian Schall**

Stadtrat

**Prof. Dr. Hans Theiss**

Stadtrat